



Monreal confirma que dictamen de 40 horas laborales fue desechado

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO BROFFT).- El coordinador de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal**, confirmó que el dictamen de 40 horas laborales se abordará en cuanto llegue uno nuevo y, aseguró, que la iniciativa anterior fue desechada al no quedar incluida en las últimas 20 reformas constitucionales; sin embargo, afirmó que cuando llegue un nuevo dictamen tendrá prioridad.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1uyFgv7qYNHISQLNp?e=qqPRbL